

VIROFLAY

1472 coureurs au départ du 43^e Cross de la Sablière



Les benjamins et minimes garçons au départ du Cross de la Sablière. Emmanuel FÈVRE

Huit courses, dont deux adultes, 6 et 11 km, ont ponctué le 43^e Cross de la Sablière organisé par l'Union sportive multi-activités de Viroflay (USMV).

Ces parcours réunissent beaucoup de non-licenciés qui apprécient l'ambiance familiale du rendez-vous, son tracé intégral dans la forêt de Versailles.

« Les coureurs apprécient

ce rendez-vous, venus de Viroflay et des villes voisines. C'est la troisième génération qui vient courir maintenant », note Jean-Pierre Rouillé, président de l'USMV.

Huit courses

1 472 coureurs ont pris le départ des huit courses, au parc de la Piste, dont 964 hommes et 620 jeunes.

Un rendez-vous permis par les 60 bénévoles de l'USMV mobilisés et les services de la Ville.

La présence sur le 11 km du champion d'Europe de cross-country par équipes à Turin en 2022, Youssef Mekdafou, a mis tout le monde d'accord. Il remporte la course longue en 40'27 « .

● Emmanuel FÈVRE